



Comisión De Asuntos Frontera Norte Concluye Sus Trabajos Legislativos

La Comisión de Asuntos Frontera Norte, que preside la diputada Teresita de Jesús Vargas Meraz (Morena), concluyó sus trabajos correspondientes a la LXV Legislatura, los cuales se hicieron en un contexto de pluralidad y respeto.

La diputada Vargas Meraz agradeció a las y los integrantes de la instancia, así como a los asesores y cuerpo técnico por el trabajo realizado en esta Legislatura.

"Fue una gran Legislatura en la que todos debemos estar orgullosos, en la que atendimos temas importantes, no solo para la frontera norte, sino para todo México, y en donde sostuvimos reuniones con invitados relevantes, donde siempre hubo pluralidad y respeto independientemente del grupo parlamentario al que cada uno pertenezca", enfatizó.

<https://hojaderutadigital.mx/comision-de-asuntos-frontera-norte-concluye-sus-trabajos-legislativos/>